

DJK Winfried Huttrop IV. – DJK Winfried Huttrop III. 15:29 (6:21)

Das erste Spiel dieser Saison fand für unsere Dritte gestern Abend in der Gustav-Heinemann-Gesamtschule statt. Im vereinsinternen Duell trafen wir dabei auf unsere Vierte, die in der vergangenen Saison den Aufstieg von der Kreisklasse in die Kreisliga geschafft hat.

Dazu an dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch in Richtung Faxe, Snorre und die restlichen Wikinger unseres altinternational aufgestellten Teams der Vierten! Apropos "altinternational": Da unsere Vierte zum eigentlich angesetzten Spieltermin am Wochenende eine nur sehr spärliche Mannschaft zusammenbekommen hätte, hatten wir uns bereit erklärt, den Spieltermin auf den gestrigen Abend bzw. unsere Trainingszeit zu verschieben (die Kiste Stauder steht hoffentlich schon bei Faxe im Kühlschrank, so dass ich sie am Wochenende abholen kann ;-)). Da sich am vergangenen Mittwoch beim Trainingsspiel gegen SC Phoenix II. aber auch unser Carsten schwer am Knie verletzt hat (gute Besserung vom kompletten Team!!!), unser andere Linkshänder leider die Handballschuhe zum Saisonende an den Nagel gehangen hat und unser einziger Rückraumshooter TomTom im verdienten Urlaub war, bestand nun auch unsererseits die Gefahr, nur mit einer Rumpfftruppe aufzulaufen.

Der Organisation unseres Trainergespanns Henne und Oppa war es aber dann zu verdanken, dass wir durch die noch freien Spieler der II. Mannschaft Hacki, Sven und Till tatkräftig unterstützt wurden, während auf der heimischen Gegenseite Matthes (I. Mannschaft), Colli und Frederik (beide A-Jgd.) das Team verstärkten. So konnte das Spiel zumindest spielertechnisch schon mal recht ausgeglichen starten (10 , davon 2 Schnapper , zu 12).

Die ersten 5 Minuten hatten es dann auch erwartungsgemäß in sich: Während die IV. relativ schnell in's Spiel fand und mit 2:0 in Führung ging, haderten wir mit den eigenen ersten Chancen und unsere Schützen mussten erst mal ihr Visier scharf stellen. Entweder wurde der Ball deutlich übers Tor befördert (nicht wahr Ambos? ;-)) oder der, zu diesem Zeitpunkt noch, hochmotivierte Faxe konnte die zu lasch platzierten Bälle mit irgendeinem Körperteil entschärfen. ABER DANN.....kam endlich unsere Angriffswelle zum Rollen und wir zogen recht früh vorentscheidend über 2:5, 4:10 und 6:12 mit einem Tempogegenstoß nach dem anderen bis zum Halbzeitstand von 6:21 davon. Aufgrund der deutlichen Führung gab es in der Halbzeitpause vom Trainer nicht viel zu mukieren. Zu Beginn der 2. Halbzeit stellten wir unsere bisherige 6:0-Deckung zwischenzeitig auf 5:1 um und versuchten mit dem Vorgezogenen die Angriffsversuche von Matthes und Junior schon recht früh zu unterbinden. Highlight der 2. Hälfte war eine Aktion, die eigentlich den "KARIM des Jahres" verdient hätte: Bei einem Tempogegenstoß unserer III., der über einen Traumpass des Schreibers eingeleitet (;-)) und von Sven beinahe in Profimanier mit einer Hand angenommen wurde, kam ihm der ebenfalls mitgelaufene Hacki buchstäblich in die Quere und "mähte" den freilaufenden Sven im gegnerischen Neunmeterraum einfach um. Dem Leser dieser Zeilen sei erklärt, dass beide Spieler in einer Mannschaft spielten und Hacki einfach nur hätte wegbleiben müssen. Die Abwehr der IV. hatte zu diesem Zeitpunkt nämlich schon gar nicht mehr versucht, die davoneilenden Spieler der III. einzuholen. Böse Stimmen behaupten, bei dieser Aktion hätte es sich um ein internes Tor-Duell der beiden im Kampf um das Trikot mit der Rückennummer 10 gehandelt. So gesehen, müsste man dem Hacki eigentlich Vorsatz

unterstellen und somit unsoziales Verhalten. Vielleicht sollte da der Ältestenrat nochmal kurz zum Beschluss über eine entsprechende Strafe zusammenkommen, vor allem, da durch diesen internen "Unfall" zum Schluss das 30. Tor nicht mehr fallen konnte und wir somit um eine Kiste gebracht wurden. Die 2. Halbzeit gestaltete sich insgesamt durchwachsen und konnte durch die IV. mit 9:8 Toren gewonnen werden. Der weitere Spielverlauf in Zahlen zusammengefasst: 7:23, 10:25, 12:26, 13:28, 15:29 (Endergebnis). Der vom HKE angesetzte Schiedsrichter hatte im wahrsten Sinne des Wortes ein leichtes Spiel, ohne Nickeligkeiten oder weitere nennenswerte Vorfälle, so dass man nach dem Spiel auch, wie gewohnt, schiedlich, friedlich beim Bierchen den Abend ausklingen ließ. Auch hier stellte sich heraus, dass die Vierte aus einer anderen Spielklasse kommt: Ich sach nur "0,33" statt "0,5" ;-)

Zum Schluss möchten wir uns nochmal ganz herzlich bei den drei Helfern Hacki, Sven und Till bedanken, die unsere ausgedünnte Spielerdecke verstärkt haben und unserem Iceman genug Luft und Sitzzeit neben dem Trainergepann ermöglichten.

Ein Dank gilt aber auch unserer I. Damenmannschaft und ihrem Trainer Sille, die nach ihrem (ebenfalls vorgezogenen) gewonnenen Spiel direkt von der Dusche in die Halle kamen und beide Huttroper Mannschaften von der Tribüne aus unterstützten! So sieht Vereinsleben aus!!! Am kommenden Wochenende kommt es dann in der Bezirksliga zum nächsten vereinsinternen Duell unserer II. gegen unsere I. . Herzliche Einladung an dieser Stelle an alle Handballbegeisterten. 16.09.2017, 18:30h, Nord-Ost-Gymnasium!!

Auch da wird sich nichts geschenkt! ;-)

Pille Joswig (Tor), Olli Denig (Tor), Paddy Bredenbröcker (3Tore), Kai "Ambos" Bredenbröcker (8Tore), KaHe (4 Tore), Till Klee (2Tore), Sven Spenner (7 Tore), Hacki (5 Tore), Jan "der Fels in der Brandung" Harm, Rulof "der Finne" Albert, Henne "Pommes" und Oppa "Oppa" (beide Trainer).